

Villeneuve confirme qu'il briguera la mairie de Québec

Le Journal de Québec · 23 janv. 2025 · 12 · TAÏEB MOALLA

Claude Villeneuve, chef de l'opposition municipale, a confirmé sa candidature à la mairie de Québec au scrutin de novembre prochain. Il affirme vouloir miser sur l'économie et promet de se battre pour « une ville facile à vivre ».

C'est ce que le chef de Québec d'abord et conseiller municipal de Maizerets-lairet a fait savoir, hier matin, en point de presse.

« Le désir de servir les citoyens m'habite depuis longtemps. Aujourd'hui, après avoir servi les citoyens de Maizerets-lairet pendant trois ans, je franchis une étape de plus. [...] Avec mon équipe, nous voulons être "la proposition officielle" », a-t-il mentionné, entouré des élus de sa formation politique.

M. Villeneuve, qui aura bientôt 43 ans et qui est père de deux filles en bas âge, a ajouté que « les citoyens de Québec veulent un nouveau leadership pour notre ville. Un maire qui rassemble, plutôt que de diviser. Qui comprend que diriger une Ville, c'est de concilier les intérêts, plutôt que d'imposer ses propres préférences ».

PREMIÈRES POINTES

Déclarant qu'il « rêve d'être maire de Québec », M. Villeneuve a admis avoir hésité avant de se lancer officiellement à cause essentiellement de considérations familiales.

Des discussions encourageantes avec les élus de son équipe et avec de possibles candidats à des postes de conseiller l'ont convaincu de l'opportunité d'aller au combat, a-t-il fait valoir.

« Je ne veux pas devenir maire pour implanter un agenda idéologique qui correspond à mes goûts ou mes hobbies personnels. Je ne veux pas devenir maire parce que je m'ennuie à la retraite et que je cherche un projet pour me désennuyer », a-t-il lancé dans ce qui ressemble à des pointes respectives contre le maire sortant et contre l'ancien ministre libéral Sam Hamad. Disant vouloir répondre aux préoccupations quotidiennes de citoyens, le candidat à la mairie a promis que les pistes cyclables seraient mieux pensées sous son éventuel règne, que le processus pour délivrer des permis serait moins complexe et que le déneigement serait mieux effectué.

Il a dit qu'il ciblerait mieux ses destinations pour les missions internationales, en se concentrant sur les États-Unis et sur le Canada anglais.

M. Villeneuve a assuré qu'il défendra le tramway même s'il espère que le mégaprojet ne constituera pas un enjeu électoral.

Claude Villeneuve aura un colistier dans son district. Cela lui laisserait l'opportunité, en cas de défaite à la mairie, de continuer de siéger comme conseiller municipal (si jamais son colistier l'emporte dans son district).

AUTRES CANDIDATURES

Le scrutin municipal est prévu pour le 2 novembre. Outre M. Villeneuve, deux élus ont déjà confirmé leur candidature. Il s'agit du maire sortant, Bruno Marchand, et de la cheffe de Transition Québec, Jackie Smith.

Selon le dernier sondage Léger/le Journal de l'automne dernier, une lutte à deux se dessine entre Bruno Marchand et Sam Hamad. Cela dit, l'ancien ministre libéral n'a toujours pas fait connaître ses intentions.